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San Salvador, 4 de Octubre de 2019. 

Licenciada 

MARIA JOSE TAMACAS GUERRA 
Oficial de Información 
OIR INDES 
Presente. 

Estimada Licenciada Tamacas: 

Es un gusto saludarla y desearle éxitos en sus funciones. 

En respuesta a nota de fecha 26 de Septiembre de 2019, donde nos solicitan información sobre las 
Actas del periodo del 1 de Enero al 30 de Agosto de 2019. 

Al respecto, les remitimos una impresión de las actas que se han elaborado por las d iferentes 
sesiones que han celebrado los miembros de Junta Directiva, en el periodo que nos han solicitado. 

Atentamente, 

TELEFAX 503 2245 240 

RECIBIDO 
UAIP 

Fecha,_· ...;:()~~..--~~~~ 
Nombre: _ _;,;~~----,.-
~ -
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ASISTENTES 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 05 DE ENERO DE 2019. 

Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 

González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 
Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDA No. 01 
Fecha: sábado 5 de Enero de 2018 
Hora: 1:00 p.m. 

Lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

PLANIFICACION AÑO 2019 

PRESENTACION GERENTE TECNICO - ROGER MANZUR -
1. Reestructura de Funciones de Entrenadores 

Roger Manzur, Gerente Técnico es su cuarto año en sus funciones. 
Se deberá dar seguimiento a las funciones por omisión. 

La Junta Directiva acuerda que se les darán 3 meses a los entrenadores para adecuarse a los nuevos 

requisitos y estructura de la Federación, para lo cual se cambiaran algunas funciones porque la gran 
mayoría deberá trabajar con masificación a parte del grupo con que trabaja actualmente. 
El Gerente Técnico, tendrá que estar evaluando el trabajo técnico con los entrenadores para mejorar e! 
desempeño de los Atletas en las diferentes justas deportivas, en las cuales representaran a nuestro 
país. 

2. Sistema de Preselección y Nuevo Sistema de incentivo a los Atletas. 

Se propone que, para el presente año, la marca de clasificación será en base a propuestas de los 
entrenadores, para lo cual se programará una reunión de carácter urgente, para exponer este tema. 
En base a los pronósticos y seguimiento se le dará apoyo de materiales deportivos y médico a los 
diferentes atletas que formaran parte de las Selecciones. 
Se hará análisis de la presentación de planes por escrito de los entrenadores. 

3. Presupuesto de competiciones Nacionales e Internacionales 

Se tiene la proyección a los eventos en que podremos competir, pero aún no se tiene el presupuesto 
aprobado por parte de INDES para el año 2019, para poder trabajar la distribución de Fogueos, se espera 
que, en el transcurso de la semana, nos envíen la nota oficial de la asignación de nuestro Presupuesto. 

4- Selección que competirá en el Campeonato Centroamericano de Campo Traviesa. 

Se tiene previsto que se compita en el Campo Traviesa que se llevará a cabo en en San José Costa Rica, 
el 27 de Enero de 2019, para lo cual el Comité Técnico ha seleccionado a los siguientes atletas, de 
acuerdo a los resultados previos de los Campos Traviesa Nacionales: 



Keyli Menjivar, Yenifer Beatrls Salas, Lisania Ochoa, Maye!a Nicole Menjivar, ldelma Lizeth Delgado, 
Josue Alexander Abrego, Alexis Antonio Díaz, Cristian Gabriel Hernández, Aaron Alexander Hernández, 
Osear Aldana, como entrenadores los acompañaran Rafael Martinez y Walter Lara. Cabe destacar que, 
aunque aún no tenemos presupuesto aprobado, este evento ira proyectado en nuestra propuesta, el 
monto proyectado asciende a la cantidad de $ 4,400.00 dólares. 

Y sin más que agregar se cierra la sesión a los cinco días del mes de Enero del año dos mil diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 

REUNION 31 DE ENERO DE 2019 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General; Rene 
Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger Manzur, Gerente Técnico. 
Ausente: Daniela González de Saz 

AGENDANo.2 
Fecha: jueves 31 de enero de 2019 
Hora: 7:00 pm 
Lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

DESARROLLO 

l. La Licenciada Sandra Valiente, remitio documento a la Junta Directiva, donde notifica de tas medidas 

de protección a favor de ella y Fotocopia del Oficio del Juzgado Especializado LEIV, en cuanto a demanda 

que ella presento en contra del Gerente Técnico Roger Manzur, también se recibio por este mismo tema 

a una inspectora del Ministerio de Trabajo, según el Ministerio se Je ciara seguimiento y dará las 
recomendaciones pertinentes en dicho proceso. 

La Junta Directiva, designa al Lic. Rene Navas (sindico) para reunirse con personeros con el Ministerio 

de Trabajo para que quede constancia de que la Federación busca solucionar la situación por los medios 

legales correspondientes. 



2. Análisis del Presupuesto y sus anexos. 

Se recibio notificación de INDES que el monto asignado para el presupuesto operative 2019, de nuestra 

Federación asciende a la cantidad de $200,000.00; en base a lo anterior las Gerencias Administrativa y 

Técnica, presentaron propuesta para el presente año, a !o cual se hicieron algunos ajustes y 

observaciones. La distribucion quedo de la siguiente manera: 

• Gastos Administrativos $84,642.47 (Salarios, contribuciones y Bienes y Servicios) 

• Desarrollo Deportivo $115,357.53 (Fogueos Nacionales e Internacionales) 

También la Junta Directiva APRUEBA el estímulo económico en efectivo denominado la CORONA 

ATLETICA, únicamente podrán optar atletas de la categoría MAYOR. Para mantener el estímulo 

económico los atletas deberán mantener resultados sobresalientes de alto nivel. El monto en efectivo 

será de $200 por atleta. los atletas seleccionados por sus resultados y proyecciones son Pablo lbañez y 

Nancy Sandoval. Esto se ejecutara en el periodo de Febrero a Noviembre de 2019, asimismo los fondos 

con los cuales se dara este estimulo sera de Fondos Propios. Se designa a la Ucda. Roxana de Zuniga 

informarles y se les hara un contrato para dicho Estimulo. 

3. Compra del Laser marca Chattanooga. 

Se ejecutó la compra de un Laser Chattanooga, para el área de Fisioterapia, el cual tuvo un costo de 

$4, 350.00, este fue adquirido en parte con Fondos que nos autorizo INDES y un complemento de fondos 

de Gestion Administrativa de la Federación. 

4~ Solicitudes Varias. 

a. Solicitud del Prof. Quintanilla, designado en Santa Ana de donde pide se le compren 2 pares de 

Ligas de diferentes libras, 4 pares de mangos para las ligas y abrazaderas para las ligas, el costo 

estimado es de $60.00 dólares, para usarlos en los entrenamientos con los Atletas, se aprueba 

dicha compra. 

b. Solicitud del Prof. Reyes para compra de una cama para el Atleta Bryan Méndez, ya que et joven 

atleta de la prueba de marcha, se vendrá de la libertad a vivir a San Salvador, con el unico fin 

de cumplir sus planes de entrenamientos y mejorar sus resultados para el presente año. La Junta 

Directiva aprueba dicha compra por un monto de $125.00 dólares. 

c. Solicitud del Dr. Morales de compra de 1 Oto-Oftalmo Pocket, para utilizarlos en las consultas, 

el precio es de $248.60. Se aprueba dicha compra. 

5- Solicitud de la Gerencia Administrativa de compra de camisas de Uniforme para el Personal 

Administrativo y Técnico. 

Dicha compra asciende a la cantidad de $ 1,069.00 dólares, se le dará 3 camisas a cada miembro del 

Personal. Se aprueba dicha compra. 



6~ Cuerpo de Jueces de la Federación Salvadoreña de Atletismo. 

El encargado del Staff de Jueces Nacionales es el Lic. Rotando Abrego, se le pedirá llamar a los eventos 

a los jueces mas experimentados y que hayan aprobados los diferentes cursos que se han realizado, 

asimismo se planificará para el presente año un Curso Básico para capacitar a nuevos Jueces, en cuanto 

a la fecha se tiene pendiente aún, ya que hay que planificar con e! Uc. Ruben Quintanilla, !ATO de la 

lAAF. Asimismo se propone que los empleados Giovanni Be!trand y Osear Constanza pasen a formar 

parte como apoyo del Staff de Jueces y vayan aprendiendo, en el caso del Señor Beltrand se asigna 

como apoyo de la Secretaria Técnica y el Señor Constanza de apoyo de Fotofinish, se le pide a la Ucda. 

de Zúniga informarles. 

7. Seleccion que competirá en el Centroamericano de Marcha. 

E! Comité Técnico propone que se compita en el Centroamericano de Marcha, el cual se llevará a cabo 

en Guatemala el día 24 de Febrero de 2019, para lo cual propone a la siguiente Selección: 

Fátima Melissa Flores, lan Fernando Hernández, Yenifer Beatris Salas, Brayan Stiven Mendez, Bryan 

Alexander de la O, Eduardo Francisco Ayala. Como Entrenadores Ricardo Ernesto Reyes, Alejandro León 

Lara y delegado Roger Manzur, el monto estimado es de $1,340.00 dólares. Se aprueba la competición 

y esta irá proyectada en el presupuesto de JNDES. 

8~ Otros. 

Cotización del Sistema de Medición Electrónica Laser. 

El Uc. Clemente, propone se adquiera el equipo de Medición laser para Lanzamientos, asl se moderniza 

el Jueceo en estas pruebas y es mas puntual, e! costo de dicho aparato es de $ 5,300.00. La Junta 

Directiva esta conciente de la importancia de adquirir dicho aparato, pero tendremos que esperar por 
el alto costo. 

Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los treinta y un días del mes de Enero del año dos mil 

diecinueve. 

Presidente Secretario General Tesorera 

Síndico 



ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 9 DE FEBRERO DE 2019 

ASISTENTES 

Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 

González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 
Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDANo.3 
Fecha: Sabado 9 de Febrero de 2019 

Hora: 8:00 pm 
Lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

DESARROLLO 

1- Selección que competirá en el NACAC CROSS COUNTRYen Trinidad y Tobago. 

El Comité Técnico de la Federación, selecciono a !os Atletas Osear Aldana e ldelma Uzeth Delgado, para 

competir en esta justa deportiva, asi como al entrenador Walter Lara, dicha justa deportiva se !levará a 
cabo el día 16 de Febrero en Trinidad y Tobago. El monto proyectado para dicha competición asciende 

a la cantidad de$ 34,900.00 dólares. 

2- Participación de la Escuela de Iniciación en Torneo de Escuela Americana 

La Federación recibió invitación de la Escuela Americana para que los atletas de la Escuela de Iniciación 

puedan competir en Torneo Infantil, el cual se llevara a cabo los días 20 y 21 de Febrero de 2019. La 

Junta Directiva aprueba apoyar a la Escuela para que puedan asistir a los eventos de estas categorías 

fuera del Estadio Jorge "El Mágico" González, el prof. Lara solicita transporte para la movilización, se 

aprueba la participación y apoyo en el gasto para las movilizaciones-

3- Remisión del Presupuesto para el año 2019. 

Se remitio la distribución del Presupuesto para el año 2019, con las observaciones que INDES nos hizo 

en su oportunidad, se observo que debe incluirse los nombres de los que firman el presupuesto, entre 

otros ajustes en los fogueos nacionales e internacionales, queda pendiente el tema de Estimulas 

Deportivos. 

Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los nueve días del mes de Febrero del año dos mil diecinueve. 



Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 

REUNION 2 DE MARZO DE 2019 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 
González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Sindico; Roxana Zunlga, Gerente Administrativa y Roger 
Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDA No.4 
Fecha: Sabado 2 de Marzo de 2019 

Hora: 6:00 pm 

Lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

1- Renuncia Voluntaria de la Licda Sandra Valiente de Vega, Entrenadora Nacional. 

La Licenciada Sandra Valiente de Vega, presento su renuncia Voluntaria a la Gerencia 

Administrativa, se le hará el cálculo correspondiente para su indemnización. 

2- Definición de Estímulos Deportivos. 

La Junta Directiva acuerda en el tema de Estímulos Deportivos, que para el presente año se desea 

ayudar a mas atletas para su preparación, por lo que se pedirá apoyo para alimentación, transporte, 

y alojamiento para un grupo de atletas priorizados, los cuales se detallaran en la solicitud, y se 

expondrá el tema al Metodólogo asignado por parte de INDES el Lic. Ponce, para su pronta 

aprobación con la Gerencia Deportiva. 

3- Selección que competirá en el MUNDIAL CROSS COUNTRY en Aarthus, Dinamarca. 

El Comité Técnico de la Federación, selecciono al Atleta Osear Aldana e ldelma Delgado para competir 

en esta justa deportiva, así como al entrenador Rafael Martfnez, dicha justa deportiva se llevará a cabo 

el día 30 de Marzo, en Aarthus, Dinamarca. El monto proyectado para dicha competición asciende a ta 
cantidad de $ 3,000.00 dólares. 

4. Fecha de la Asamblea General Ordinaria FEDEATLETISMO. 

Se fija el día 29 de Marzo a las 6:00 p.m. en primera Convocatoria y a las 6:30 p.m. en Segunda 

Convocatoria para la celebración de nuestra Asamblea General, se les hará llegar las invitaciones 

a los clubes Federados, así como a INDES y COES. 



5- Informe Técnico del Campeonato Centroamericano Campo Traviesa, en Costa rica. 

-Congresillo Técnico: Se realizo en la pista de calentamiento del estadio nacional, Sábado 26 de 

enero, con la presencia de todos los países participantes, asistimos y Rafael Martínez como 

Delegado Entrenador, Walter lara; El Congresillo transcurrió sin novedades que destacar, solo 

fue el detalle de no querer pintar las raíces y piedras del parque, argumentado que eran parte 

de fa naturaleza y no presentaban mayor detalle. 

Los países participantes contaron con la asistencia de 1 a 5 atletas por género a la competencia 

en donde fueron invitados 7 países, cada hit de competencia estaba lleno, compitiendo un 

aproximado de 44 atletas por el lado masculino y 34 en la rama femenina, a pesar de la fortaleza 

y dominio que tienen los Ticos, fue muy buena la competencia y pelea que dieron nuestros 

atletas en cada una de las distancias participadas, algunas categorías estuvieron cerradas las 

medallas, se ganaron en el cierre y otras con suficiente ventaja para nosotros o para el rival. 

los resultados obtenidos fueron los siguientes: 

1- ldelma Delgado, Primer lugar en 10 km 

2- Maye1a Menjivar, Segundo lugar en 6 Km 

3- Lisania Ochoa, Segundo lugar en 4 Km 

4- Yenifer Beatris Salas, Primer Lugar en 2 Km 

5- Kelly Menjivar, Segundo lugar en 6 Km 

6- Cristian Gabriel Hernandez, Segundo lugar en 6Km 

Y sin más que agregar se cierra la sesión a los dos días del mes de Marzo del año dos mil diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 



ASISTENTES 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 6 DE ABRIL DE 2019 

Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario Genera!, Daniela 

González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 

Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDA No. 5 
Fecha: Sabado 6 de Abril de 2019 
Hora: 6:00 pm 

Lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

1~ Informe del NACAC Cross Countrv en Trinidad y Tobago. 

El entrenador Lara1 presenta informe sobre participación en el NACAC Cross Country, que se 

llevo a cabo Trinidad y Tobago, en las fechas comprendidas del 14 al 16 Febrero, Los resultados 

fueron muy buenos, ya que están en el puesto 15 de 26 atletas en general de 9 países, es muy importante 
para el país como para los Atletas atleta ldelma Delgado y Osear Aldana, ya que está progresando y 

adquiriendo experiencia como atleta en formación. En este evento ambos mostraron un dominio tecnico 

de estrategia de carrera sobre los de mas paises participantes. 

2~ Informe del Campeonato Mundial Cross Country en Aarthus, Dinamarca. 

El viaje a Dinamarca fue dividido los atletas viajaron el día 27 de marzo vía Panamá y Holanda y 

luego Dinamarca quienes llegaron dos días antes al lugar de competencia y poder realizar su 

entrenamiento y reconocimiento de las instalaciones deportivas y pista de competencia del 

mundial; el entrenador viajo el mismo 27 de marzo vía Estados Unidos, lugar en el que tuvo 

dificultades y le toco quedarse un día mas por detalles migratorios, luego viajo a Francia y 

después a Dinamarca llegando un día antes de la competencia e incorporándose de lleno a la 

delegación, quien ya había realizado reconocimiento y entrenamientos en el lugar de 

competencia. 

Se participó con dos atletas de la categoría mayor. Los cuales tenían ta obligación de sumar y 

mejorar sus marcas personales realizadas en competencias previas tales como e! Centro 

Americano y NACAC, los atletas dieron su mejor esfuerzo a pesar que el clima estaba debajo de 

6º y altitud del lugar de competencia eran muy helados, previo a la salida de competencia se 

encontraba a 2º y costaba calentar por el fria y densidad de! aire, los atletas salieron a competir 

y dar lo mejor de cada uno a pesar de las diferencias de clima y altura con las que están 

acostumbrados a competir. 



Las competiciones se realizaron en un bosque de la ciudad de Aarhus, el día 30 de marzo del 

2019, los atletas se ubicaron ldelma Delgado posición 106 de 121 atletas del mundo y Osear 

A!dana 132 de 145 atletas en competencia. 

3~ Selección que competirá en la Copa Panamericana de Marcha. 

El Comité Técnico de la Federación, selecciono a! Atleta Gi!berto Menjivar para competir en esta justa 

deportiva, asi como al entrenador Ricardo Reyes, dicha justa deportiva se llevara a cabo el día 20 de 

Abril, en Ciudad Laza ro Cardenas, en México. El monto proyectado para dicha competición asciende a 

la cantida de$ 1,400.00 dólares fondos que son incluidos en el presupuesto de Fogueos de 1NDES. 

Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los seis días del mes de Abril del año dos mil diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 27 DE ABRIL DE 2019 

ASISTENTES 

Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 
Gonzá!ez de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 
Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDANo.6 

Fecha·. Sabado 27 de Abril de 2019 
Hora: 12:00 pm 
Lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

1- Conformación del Comité Organizador del Campeonato Centroamericano U18 y U20. 

La Federacion Salvadoreña de Atletismo será sede del Campeonato Centroamericano U18 y U20, 
el cual se llevara a cabo del 17 al 19 de Mayo 2019, para lo cual se tiene esta primera reunión 



• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 

para poder ver quienes serán los encargados de las comisiones de trabajo, se conforma de la 
siguiente manera: 

Jorge Quezada 

Juan Carlos Ramírez 

Gloria Ramos 

Roxana Zuniga 

Roger Manzur 

Rene Navas 

Rafael Morales 

Giovanni Beltrán 

Enrique Portillo 

Url Romero 

COMITE ORGANIZADOR Y SUS COMISIONES 
Presidente Honorario y Presidente de INOES 

Presidente Comité Organizador 

Comisión de Finanzas 

Comisión de Logística 

Comisión Técnica 

Comisión de Alojamiento y Alimentación 

Comisión Medica 

Comisión de Acreditaciones 

Comisión de Transporte - !NOES 

Comisión de Prensa - INDES 

Se le solicita a la Licda de Zuniga, trabajar la proyección de Gastos para dicho evento. Se verán 

los avances de la preparación y logística en próximas reuniones. 

2- Solicitud del Atleta Natan Rivera, para poder cancelar el impuesto Semestral en la Universidad 
Rice. 

Se recibió solicitud del Atleta Rivera, para apoyarle en el pago del impuesto que la Universidad 

esta cobrando, dicho monto asciende a la cantidad de $1,450.00 dólares, la Junta Directiva 

acuerda aprobar el apoyo al Atleta Rivera, por sus buenos resultados por la cantidad de 
$1,200.00 dólares. Los fondos serán erogados de Gestión Administrativa. 

3- Compras Varias. 

a- Con el afán de mejorar el área de Fisioterapia se aprobó la compra de 1 canapé fijo para una 
mejor atención de los atletas, tuvo un costo de $170.00 dólares 

b- Elaboración de Cobertores para los Colchones, se aprobó y se mandó a elaborar para 
proteger nuestros colchones de las inclemencias del tiempo, esto tuvo un costo de $570.00 
dólares. 

c- El Atleta David Ayala, solicito a la Junta Directiva el apoyo para comprar unas plantillas 

ortopédicas las cuales las necesita para un mejor desempeño deportivo, estas fueron 
aprobadas y tuvieron un costo de$ 69.00 dólares. 



d- A solicitud de la Gerencia Administrativa se aprobó la compra de una Fotocopiadora ya que 

la actual ya no funciona y es necesaria para la reproducción de fotocopias de los documentos 

que se elaboran en la Federación entre otros, esta tuvo un costo de$ 846.37 dólares. 

Cabe mencionar que estas compras fueron realizadas con fondos de Gestión Administrativa. 

Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los veintisiete días del mes de Abril del año dos mil 

diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 4 DE MAYO DE 2019 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 
González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 
Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDA No. 7 
Fecha: Sabado 4 de Mayo de 2019 
Hora: 12:00 pm 
Lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

1- Informe de Participación de la Copa Panamericana de Marcha, en México. 

INFORME DE COMPETENCIA 
ATLETA: J0SE GILBERTO MENJIVAR AVILES 

Categoría: UZO 

Prueba: lümil metros marcha 

Nombre del Evento: COPA PANAMERICANA DE MARCHA ATLETICA Y CHALLENGER IAAF DE 

MARCHA. 

Fecha de competencia: 20 de abril de 2019; Ciudad Lázaro Cárdenas, Michoacán, México. 
Numero de competidores: 38 atletas 

Países asistentes: MEX, USA, GUA, ECU, COL, BRA, PERU, CHILE, CHINA, EL SALVADOR. 



La posición y marca obtenidos son satisfactorios, pero no se logra los objetivos de marca y posición pre 

planteados para esta competencia, sin embargo, la posición 5 en un nivel panamericano es considerado 

muy bueno y la marca es muy competitiva a nivel internacional. 

2- Avances de los preparativos del Campeonato Centroamericano U18 y U20 que se llevara a cabo 
en nuestro país. 

En el área Técnica el Gerente Técnico informo al pleno que ya se esta en los preparativos finales 

en cuanto a la pista y campo y lo referente a detalles técnicos, en el caso de la Licda. De Zuniga 

informo que ya se tiene programado trabajar en la Villa Centroamericana donde se albergaran 

a los atletas, se pintara, cambiara cortinas, lavaran duchas etc, para que queden las habitaciones 

en buenas condiciones, esto es por costo de la Federación, en cuanto al transporte y 

alimentación ya se tiene coordinado, en el tema de los jueces internacionales que vienen 3 de 

Costa Rica y 1 de Guatemala, ya esta coordinado su transporte y hotel, se estima para este 

evento un gasto de$ 16,048.00 dólares. 

Estamos listos para recibir a las delegaciones para el Evento. 

3- lnvitacion de NACAC para Seminario de Fotollegada y Jueces de Salida en Español. 

Se recibió invitación para que nuestro país pueda proponer un juez para que pueda recibir el 

Seminario de Fotoflegadas y Juez de Salida para lo cual la Junta Directiva, acuerda proponer al 

Señor Hector Cáceres quien es el encargado y operador del Fotofinish y a la Señora Carmen 

Elena para Juez de Salida, la NACAC cubrirá un máximo de $500.00 dolares en boletos por cada 

uno. Se enviara la nominación y si el boleto tiene un costo mas alto la Federación absorberá el 
gasto de Fondos de Gestion Administrativa. 

4- Selección que competirá en el Nacional Abierto en Chihuahua, México. 

El Comité Técnico de la Federación, selecciono a los Atletas Michelle Velasco, Rebeca Barrientos, 

Pablo lbañez y José Salazar para que se puedan Foguear en el Nacional Abierto que se llevara a 

cabo en Chihuahua, México, del 30 de Mayo al 3 de Junio de 2019, como delegado y entrenador 

viajara Luis Alberto Aguirre. El monto proyectado para dicha competición asciende a la cantidad 

de $ 1,613.00 dólares, fondos que se erogaran de Gestión Administrativa. 

Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los cuatro días del mes de Mayo del año dos mil diecinueve. 



Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 8 DE JUNIO DE 2019 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 

González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 

Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDA No. 8 
Fecha: Sabado 8 de Junio de 2019 
Hora: 12:00 pm 

Lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

1- Informe del Campeonato Centroamericano U18 y U20. 
E! Campeonato Centroamericano U18 y U20, se llevo a cabo del 17 al 19 de Mayo con la 

participación de los 7 países de Centroamerica y como invitado estuvo México con 2 Atletas, en 

total participaron 274 Atletas, s·1endo una justa deportiva muy poblada, como Campeón 

Absoluto se corono Costa Rica, El Salvador obtuvo el Segundo Lugar y Guatemala el Tercer Lugar. 

2~ Curso Nivel I para Jueces. 

La Junta Directiva con el afán de capacitar a nuevos jueces y refrescar los conocimientos del Staff 

de Jueces Nacionales, programo Capacitación para Curso Nivel l, el cual se esta llevando a cabo de 

la siguiente manera los días 1,2, 8 y 9 de Junio de 2019, asi se tendrá un Staff mas fortalecido con 

miras al NACAC Infantil que se llevara a cabo en nuestro país, dicho Curso lo dictara e! Lic. Ruben 

Quintanilla, !ATO de la JAAF, este Curso tendrá un costo de$ 400.00 dólares. 

3- Selección Nacional que competirá en el NACAC U18 y U23 en Queretaro, México. 

La Federacion Salvadoreña de Atletismo, competirá en el NACAC U18 V U13 en Queretaro, 

México con una delegación compuesta por 15 Atletas, 6 Oficiales, dicho evento se llevara a cabo 

en las fechas comprendidas del 5 al 7 de Julio de 2019. 
La nomina a continuación. 



Alejandra Jazmin Rosales, Andrea Michell Cincuir, Daniela Alexandra Aragon, Natalie Abigail 

Almendarez, Alexis Sánchez, Piero Rafael Braghieri, Sebastian Vidal, Andrea Michell Velasco, 
Nancy Gabriela Sandoval, José Andrés Salazar, Natán Armando Rivera, y Pablo lbañez, como 

Entrenadores: David Butler, Luis Alberto Aguirre, Osear Arnulfo López, Mike Giron. 
Fisioterapista Elba Alfare, Chaperona: Roxana de Zúniga y Delegado: Roger Manzur. 

El gasto proyectado para este evento es de $15,050.00 dólares. 

4- Compra del equipo de Medición laser para Lanzamientos. 

Se ejecuto la compra del Equipo de Medicion Laser para lanzamientos, este se hizo con la 

empresa Lynx System Developers lnc, por un monto de $5,300.00 dólares, aunado a ello los 

gastos por importación, pago de IVA entre otros suman la cantidad de$ , este dinero se le 
solicitara a INDES, como parte del Gasto del NACAC U13 y U15 que se llevara a cabo en nuestro 
país en el mes de Julio de 2019. 

5- Selección Nacional que competirá en el Campeonato Sudamericano Mayores. 

El Comité Técnico de la Federación, selecciono a los Atletas Sebastian Vidal, Gilberto Menjivar 
y como delegado Dr. Juan Carlos Ramírez, para que puedan competir en el Sudamericano 

Mayores, que se llevara a cabo en Calí, Colombia, en las fechas comprendidas del 14 al 16 de 

Junio de 2019. El monto proyectado para dicha competición asciende a la cantidad de$ 2,188.00 
dólares. 

Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los ocho días del mes de Junio del año dos mil diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 



ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 19 DE JUNIO DE 2019 

ASISTENTES 

Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 

González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 

Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDANo.9 

Fecha: 19 de Junio de 2019 

Hora: 6 :00 pm 

lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

1- Reunión para planificar el NACAC Ul3 Y UlS, que se llevara a cabo en nuestro país. 

Estamos pronto a la celebración del NACAC U13 Y U15 el cual se llevara a cabo en los días 26 y 27 de 

Julio, por lo que ya se inicio buscando diferentes cotizaciones de Hoteles para las delegaciones que 

competirán se espera la participación de 22 paises, y se confirma el comité organizador de la siguiente 

maneraa: 

Presidente 

Comisión de Logistica 

Comisión Técnica 

Acomodamiento 

Acreditaciones 

Transporte 

Comisión de Finanzas 

Comunicaciones 

Medica 

Juan Carlos Ramirez 

Roxana Zuniga 

Roger Manzur 

Rene Navas/ Osear Constanza 

Giovanni Beltran 

INDES- Enrique Portillo 

Gloria Ramos 

Daniela Gonza!ez 

Dr. Rafael Morales/ Elba Alfara/ Karen Dañan 

Protocolo y Premiación Patricia Ortlz y Monica Romero 

Voluntios Osear Alas. 

La Licda de Zúniga, Gerente Administrativa esta trabajando en la proyección del Gasto del 

Evento. 

2- Base de Entrenamiento de Gilberto Menjivar, en Estados Unidos 

El profesor R·1cardo Reyes, ha solicitado a la Junta Directiva el apoyo para Base de 

Entrenamiento en Alburquerque, Estados Unidos, ellos tienen el apoyo de un patrocinador 

para su alojamiento en dicho lugar, piden el apoyo con los boletos y gastos en el Aeropuerto; 

dicha base es para prepararse para el Panamericano U20 en Costa Rica. La Junta Directiva 
aprueba el apoyo económico para boletos y gastos varios por un monto de $ 2,175.00 

dólares para !a preparaclón del atleta Menjivar. 



Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los diecinueve días del mes de Junio del año dos mil 
diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario Genera! 

Tesorera Síndico 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 12 DE JULIO DE 2019 

ASISTENTES 

Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 
González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 
Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDA No. 10 

Fecha: 12 de Julio de 2019 
Hora: 6 :00 pm 
Lugar: Auditórium, Fedeatletismo 

1- Informe del NACAC U13 Y UlS, que se llevo a cabo en Queretaro. 

El delegado Roger Manzur presento su informe Técnico del NACAC U13 y U15, el cual se !levo a cabo en 
Queretaro, México en !as fechas del 5 al 7 de Julio de 2019, donde participaron 12 atletas, y los 

resultados más sobresalientes son: 

Daniela Aragon Medalla de Bronce en 400 mts Planos; Alejandra Rosales Medalla de Plata en 

Lanzamiento de Disco 1 K; Alexis Sánchez, Medalla de Bronce en Lanzamiento de Martillo de 5 Kg.; Piero 
Braghieri, Medalla de Bronce en Salto con Pértiga 4 mts; Natán Rivera, Medalla de Bronce en Salto con 

Pértiga con 4.90 mts y Pablo lbañez, Medalla de Bronce en 400 Vallas con un tiempo de 50.96. 

2- Solicitud del Area Medica de apoyo para poder asistir al Seminario de Ortepedia 

El Dr. Morales y las Licenciadas Elba Alfara y Karen Dañan, solicitaron a la Junta Directiva el apoyo para 
poder inscribirse en el XV Congreso Nacional de Ortopedia y Traumatologia, que se llevará a cabo los 
días 11 y 12 de Julio en el Hotel Crowm Plaza, el objetivo es fortalecer los conocimientos y aprender 



técnicas nuevas en beneficio de una mejor atención a nuestros atletas. La Junta Directiva acuerda pagar 

la inscripción de los 3 miembros del área Médica por un monto de $330.00 dólares. 

3- Selección Nacional que competirá en el Campeonato Panamericano U20 que se llevara a 

cabo en Costa Rica. 

El Comité Técnico, Selecciono para este Campeonato Panamericano U20, el cual se llevara a cabo en 

Costa Rica del 19 al 21 de Julio a los siguientes atletas: AdrianaJacir Andrade, Alejandra Rosales, Daniela 

Alexandra Aragon, Mayella Menjivar, Melany Treja, Rebeca Barrientos, Estaban lbañez, Gilberto 

Menjivar, Marcos Rivera, Nelson Ismael Aldana, Piero Braghleri y A!exis Sanchez. Para este evento se 

proyecta un gasto de $5,800 dólares. 

4- Compra de Anemometro 

Se aprueba la compra de un anemómetro que será necesario para las competiciones, este se pedirá a 

Estados Unidos y tiene un costo de$ 350.50 dólares 

Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los doce días del mes de Julio del año dos mil diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 20 DE JULIO DE 2019 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 
González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 
Manzur, Gerente Técnico. 

AGENDA No. 11 
Fecha: 20 de Julio de 2019 
Hora: 12 :00 pm 
Lugar: Audltórium, Fedeatletismo 



1- Reunían Comité Organizador NACAC U13 Y UlS 
El Dr. Ramirez informa a! pleno que ya esta contratado el Hotel Plaza, para alojar a !as delegaciones que 

vendrán a competir en el NACAC U13 Y UlS, hasta el momento se tiene la confirmación de , la 

alimentación de todos los participantes y el Congresillo Técnico se llevara a cabo en el Hotel Plaza, la 

movilización estará a cargo de !a Empresa linea Ejecutiva, los Jueces Internacionales ya esta coordinado 

el arribo de ellos para esta justa deportiva, el panel de jueces nacionales ya esta constituido, en el tema 

de la premiación ya esta coordinado, asi como el área medica tanto para atender en el Hotel asi como 

en el Estadio Jorge "El Mágico" González, se tiene ya todo previsto. 

En el tema de la alimentación para nuestros voluntarios, equipo logístico y jueces nacionales en el 

Estadio Jorge "El Mágico" González, ya esta coordinado, así como los diferentes alquileres para mesas, 
sillas, etc. 

Tambien estará en el Evento el nuevo Presidente de la NACAC el Señor Mike Sands, que también ya se 

tiene coordinado su recibimiento y Hotel. 

Como Federación nos sentimos satisfechos con todos los preparativos, esperando que esta justa 
deportiva sea un éxito. 

Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los veinte días del mes de Julio del año dos mil 
diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 



ASISTENTES 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 
REUNION 20 DE JULIO DE 2019 

Juan Carlos Ramírez, Presidente; Gloria Ramos, Tesorera; Carlos Clemente, Secretario General, Daniela 
González de Saz, Vicepresidenta; Rene Navas, Síndico; Roxana Zuniga, Gerente Administrativa y Roger 

Manzur, Gerente Técnico. 
Agenda No.12 
Fecha: 10 de Agosto de 2019 
Hora: 12:00 pm 

Lugar: Auditórium, Fedeatletlsmo 

1- Informe del Campeonato NACAC U13 Y UlS 2019. 

El delegado del Evento fue la lng. Gloria Ramos, informo que esta justa deportiva se llevo a cabo en los 

días, 26 y 27 de Julio de 2019, se recibieron a fas .delegaciones de acuerdo a lo previsto, con excepción 

de Jamaica que tuvieron problemas para abordar en Trinidad y Tobago, pero lograron llegar a tiempo 

para el evento, se recibieron a 20 países, de los cuales en el pago de inscripción se tuvo problemas con 

Curacao y Barbados, que se comprometieron a enviar transferencia bancaria, en el tema del 

alojamiento, alimentación asi como el transporte fue todo un éxito, se tuvo el apoyo de la PNC para 

poder agilizar y custodiar a los atletas en el Estadio Jorge El Magico González, asi como en el Hotel, en 

cuanto a la participación de El Salvador, se compitio con el equipo completo en U13 y UlS, obteniendo 

los siguientes resultados: 

Angel Olmedo 52. lugar en Bola y 62 Lugar en lmpulsion de Bala; Wendy Granados 52, En 1,000. Mts y 

3'2, Lugar en lanzamiento de Pelota, Ana Isabela González, fue 32, Lugar en Salto Alto y Record Nacional 

con 1.60 en U16 años. Fue una buena experiencia para nuestros Atletas. El Campean Absoluto de este 

magno evento fue Trinidad y Tobago. 

2- Participacion de El Salvador, en los Juegos Panamericanos 2019. 

El Salvador, compitió con los Atletas en esta justa deportiva del Ciclo Olimpico con los Atletas, Natan 

Armando Rivera, en la prueba de Pertiga, Pablo Andres lbañez en 400 metros vallas y el entrenador 

David Butler, el periodo de su estancia en Lima, Peru donde se celebraron dichos Juegos fue de 1 al 11 

de Agosto de 2019. En cuanto a los resultados el atleta Rivera sufrio una lesión en su tobillo trato de 

saltar pero no soporto el dolor por lo que se retiro, en cuanto al Atleta lbañez, hizo la mejor marca del 

año que fue de 50,70. 

El gasto para el viaje ascendió a la cantidad de $1,500.00 dólares. 



Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los veinte días del mes de Julio del año dos mil diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FEDEATLETISMO 

REUNION 24 DE AGOSTO DE 2019 

ASISTENTES 
Juan Carlos Ramírez, Gloria Ramos, Carlos Clemente, Rene Navas, Roxana Zuniga 

Ausente: Daniela González 

AGENDA No. 13 
Fecha: 24 de Agosto de 2019 
Hora: 12:00 pm 
Lugar: Auditórium, Fedeattetismo 

1- SE LEE CARTA DE FELICITACION POR PARTE DEL NUEVO PRESIDENTE DE NACAC, MIKE SANOS DE BAHAMAS 

ENVIADA A TODAS LAS FEDERACIONES DE NACAC 

Dear Members and Friends, 
/ had the pleasure of attending the recentfy conc/uded NACAC Aff Age Group Championships in El Salvador 
and now take this opportunity to publicly congratulate President Juan Carlos and his team for the staging of 
a very we/1 organized and executed event. A special commendation goes out to Carlos Clemente for his 
dedication and focus on detai!s. 
Commendotions is o/so extended to the Member Federations far their support and participation in these 
Championships. 
Of noted interest is the fact that the El Salvador LOC took the bo/d initiative in a/focating meda!s to the eight 
(8) participants in each category, a precedent that has now been estab/ished and should be continued at his 
leve/. 
Hopefully we wifl be ab/e to continuous/y grow these Champianships through the increased participation of 
MF's as it will undoubted/y produce thefuture stars af our befaved sport. 
Yours in Athfetics Deve/opment, 



2- PROXIMAS COMPETENCIAS 

Campeonato Nacional Mayor 

31 de agosto y 1 de septiembre 

Hasta el momento hay 67 atletas inscritos 

Se acuerda que el próximo año el campeonato nacional mayor será previo al Centroamericano Mayor. 

Atletas fuera de competencia, en preparación general. Esperaremos las marcas y además este evento se 

reporta a la IAAF y el!os verán Ja pobre convocatoria. 

Campeonato Centroamericano U14 y U16 

Se realizará sábado 30 de noviembre y domingo 1 de diciembre 
Se llega el viernes 29 de noviembre y se sale el !unes 2 de diciembre 

Panamá decl"lno y se ha aprobado que El Salvador sea el organizador del evento para que el campeonato 
no se pierda. 

Se van a hospedar en el Hotel INDES. Hay reservadas 40 habitaciones para alojar triples y cuádruples. 

Se comienza a organizar logística 

El manual técnico se envía lunes 26 de agosto. 

Y sin mas que agregar se cierra la sesión a los veinticuatro días del mes de Agosto del año dos 

mil diecinueve. 

Presidente Vicepresidenta Secretario General 

Tesorera Síndico 


